



Economie : Le PIB en 2014

publié le 14/05/2015

Descriptif :

Le PIB croît légèrement, le pouvoir d'achat des ménages accélère.

Un article de Étienne Debauche, Franck Arnaud, Thomas Laurent, département des Comptes nationaux, Insee

Résumé

En 2014, la croissance de l'économie française est faible : le produit intérieur brut en euros constants progresse de 0,2 %, après + 0,7 % en 2013. La consommation des ménages accélère légèrement. En revanche, le recul de l'investissement s'accroît. Les importations progressent à un rythme plus soutenu que les exportations, de sorte que les échanges extérieurs contribuent négativement à la croissance. L'augmentation du pouvoir d'achat du revenu disponible brut des ménages est essentiellement due au dynamisme des prestations sociales en espèce et des revenus d'activité ainsi qu'au ralentissement des impôts. Le pouvoir d'achat par unité de consommation progresse à nouveau après trois années de recul. Le taux d'épargne des ménages se redresse, alors que le taux de marge des sociétés non financières atteint un point bas.

La suite à découvrir sur le site de [l'INSEE](#)

Un document à utiliser en cours pour expliquer ce qu'est le PIB :

 [INSEE : Comment calcule-t-on le PIB](#) (PDF de 4.6 Mo)

Document très explicite sur le PIB et la croissance



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.